



## LAUTENBACH

*D'azur à l'archange saint Michel d'or sur un dragon de même qu'il transperce d'une longue lance de sable.*

Création d'armoiries en 1918 ; saint Michel était le patron du chapitre de Lautenbach qui, jusqu'à la Révolution, fut seigneur du village. Ce dernier, qui s'était formé à côté du chapitre de Lautenbach, apparaît en 1361 sous la dénomination « Lutenbach ». L'église paroissiale, installée dans l'ancienne collégiale, est dédiée à saint Jean-Baptiste.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417).

SOURCE : Diplôme impérial d'armoiries du 9 septembre 1918.